

CORRIGE

Ces éléments de correction n'ont qu'une valeur indicative. Ils ne peuvent en aucun cas engager la responsabilité des autorités académiques, chaque jury est souverain.

ANGLAIS
BEP – SECTEUR B
TERTIAIRE ET SERVICES

DUREE : 1 h 00

COEFFICIENT :

CORRIGE

GROUPEMENT EST	Session 2004	Corrigé	Tirages
BEP Secteur B – Tertiaires et services			
Épreuve : Anglais	Durée : 1 h 00 Coef :	Page : 1/3	

- 1) Voici les résultats d'un sondage sur les raisons qui poussent les Britanniques à devenir végétariens. trouver les informations manquantes à partir du texte.
(1,5 point)

percentage	reasons
44%	For moral reasons
22%	For health reasons
34%	Don't know

- 2) Retrouvez dans le texte les équivalents anglais des mots ou expressions suivants : (1,5 point)

Maladie de la vache folle : *mad cow disease*

L'effet de serre : *greenhouse effect*

Ressentir de la souffrance : *to feel pain*

- 3) Trouvez les éléments d'information qui ont permis au journaliste d'écrire son article : (4 points)

- a) Give two examples why more and more Britons are becoming vegetarians.
They think it's wrong to kill animals/they don't like industrial farming /Vegetarian food is better for your health/recent food scandals are encouraging them.
- b) A consequence if everyone in the world stopped eating meat
It would be easier to feed everyone in the world/ we wouldn't need to cut down forests
- c) Feeding animals has disadvantages. give two examples.
*It takes 10 kilos of vegetables and grain to produce one kilo of meat.
We cut down forests for agricultural land to feed animals. Animals produce methane gas.*
- d) Give the reason why Elizabeth Anderson has become a vegetarian.
She hates the idea of killing animals

- 4) Un journaliste fait une enquête dans la rue et interroge une jeune fille.
Retrouvez les questions qu'il lui a posées en vous aidant des réponses de la jeune fille. (5 points)

- a) The journalist : *Hi ! What's your name?/ Who are you ?*
The young girl : *Hi! I'm Ann Peters.*
- b) The journalist : *How old are you?*
The young girl : *I'm 15.*
- c) The journalist : *Are you vegetarian?*
The young girl : *Yes, I'm vegetarian.*

GROUPEMENT EST	Session 2004	Corrigé	Tirages
BEP Secteur B – Tertiaires et services			
Épreuve : Anglais	Durée : 1 h 00	Page : 2/3	
	Coef :		

d) The journalist : *Why are you vegetarian? Why don't you eat meat ?*
The young girl : *Because I don't like the idea of killing animals.*

e) The journalist : *When did you eat meat for the last time?*
The young girl: *I ate meat for the last time when I was 10.*

5) **Ordonnez les mots suivants pour obtenir des phrases exprimant une condition :**
(2 points)

a) If / I / eat / would / less meat / were / you , / I / . /
If I were you , I would eat less meat .

b) decide / parents / protest / my / if / become / will / vegetarian , / to / I / . /
If my parents decide to become vegetarian, I will protest .

6) **Elizabeth Anderson a ouvert un site de discussion sur son site web**
<http://website.lineone.net/-elizabeth.anderson/> : de nombreux « chatters » donnent
leurs points de vue sur l'alimentation.

Voici quelques extraits.

Les adjectifs sont à mettre au comparatif de supériorité. (2 points)

Jack : *I think that eating vegetables is(healthy) healthier than eating hamburgers.*

Pedro : *Perhaps, but an Argentinean beef steak is really (good) better than a Cheddar cheese salad!*

Linda : *Sure Pedro, but mad cow disease is (dangerous) more dangerous than salmonella*

Paul : *Yeah ! and eating meat doesn't make you (strong) stronger. You can believe me !*

7) **À votre tour de répondre sur le site de Elizabeth Anderson. Vous parlerez de vos habitudes alimentaires. Vous utiliserez les marqueurs de temps suivants : every (morning, evening...), from time to time, rarely , never, always, etc.. vous écrirez 60 mots en anglais sur ce thème.**
Pour des raisons d'anonymat, vous ne signerez pas votre message. (4 points)

consignes : respect longueur : 1
marqueurs de temps à bon escient 1
présent simple
richesse lexicale : 1
fautes de temps -1...../.....

GROUPEMENT EST	Session 2004	Corrigé	Tirages
BEP Secteur B – Tertiaires et services			
Épreuve : Anglais	Durée : 1 h 00 Coef :	Page : 3/3	